
 

 

Antrag nach § 10 der Geschäftsordnung 

 
Beschattung Skatepark 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Gemeindevertretung fordert den Gemeindevorstand auf, ein Konzept für die Beschattung 

des geplanten Skateparks vorzulegen. In diesem Zusammenhang spricht sich die 

Gemeindevertretung für eine natürliche Beschattung durch Bäume aus. Das Konzept soll der 

Gemeindevertretung zur Beratung und Beschlussfassung vorgelegt werden.  

 

Begründung: 

Die Beschattung des geplanten Skateparks am Bahnhof war bislang keine Thema. Am 08.11.2022 

beauftragte die Gemeindevertretung auf Basis des Vorentwurfs die Ingenieurleistungen. In 

diesem Vorentwurf war die dort befindliche Baumreihe erwähnt und eingezeichnet. Es musste 

davon ausgegangen werden, dass die Bäume für die notwendige Beschattung der Anlage sorgen. 

 

Am 18.01.2024 wurden alle Bäume gefällt. Die geplante Anlage wird nun, insbesondere in den 

für Außenaktivitäten relevanten Sommermonaten, fast ganztägig der Sonne ausgesetzt sein. 

Daher stellt sich die Frage, wie sie beschattet werden soll. Wir sprechen uns dafür aus, dass die 

Beschattung mittel- und langfristig durch Bäume sichergestellt wird. Da frisch gepflanzte Bäume 

kurzfristig kaum Schattenwirkung entfalten, müssen für diese Phase andere Lösungen gefunden 

werden. Der Gemeindevorstand soll daher ein Beschattungskonzept erarbeiten.  
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